

文流
人人
口口
二一
万〇人〇の目標と
に向けて

「みやんじょ竹の祭典」開催を



柏木幸平謹呈

等、町づくりを進めるうえで大事である。

県立公園を含め、関係機関、団体等が一体となる体制が大事なので、公社を創り運営にあたる。町としても早い機会に、担当の職員を配置する。また、一部開園と併せ、チクリン村開村二〇周年記念もスケートリーラー化して、大きなイベントにすることは大事なので検討する。

県立公園の 周辺道路活用を

川内川や治野川沿いの道路 虎居甫立原地区「森の大地」の歩道橋、豊かな自然

「望の大地」の農道等、豊かな自然と景観のいい道路が県立公園周辺にはある。また、この沿線には果樹類、園芸品、花卉類、竹林や川魚などあら

県立公園内のテーマゾーンなど今後県の見直しもあるところで、公園としての魅力や集客がどれだけあるのか疑問

急されている。県立公園周辺
道路でのマラソン大会やジョ
ギング大会等の健康志向と合
わせ、農業体験や観光農園、
農林水産品の販売なども併せ
た、四季を通して家族ぐるみ
で参加できるイベント開催の
考えはないか。

町長 住民の生活に支障のない方法や安全対策など、関係機関・団体とも連携して県立公園の活用と周辺での関連イベント等、研究を進め観光農園等の産業振興など町づくりにつながるように、また、多くの人に来園してもらえるよ

町長 就職に関しては、町としても積極的な対応をする。また、情報提供は、それぞれの職場においてする。支援制度は、町としては難しいので、国の政策を活用してほしい。

町長 就農に関しては、町としても積極的な対応をする。また、情報提供は、それぞれの職場においてする。支援制度は、町としては難しいので、国の政策を活用してほしい。

4月の一般開園に向けた最終ピッチで整備が進められる豊立公園（オートキャンプ場付近）

企業説教・雇用促進の積極的取り組みを